Cécile, nouvelle ATSM en maternelle

Cécile Franzini est désormais en service à l'école de Pusey. Elle est ATSM (assistante territoriale spécialisée en maternelle). Elle n'est pas novice, les années précédentes elle exerçait à l'école de Corre. À Pusey, ce poste était depuis de longues années occupé par Pascale Ménigoz, partie en retraite.

Caroll Theulin, enseignante en maternelle, a accueilli cette rentrée 26 enfants. Valérie et Brigitte, assistantes de vie scolaire pour Issa et Leyna, l'accompagneront dans les activités. Caroll et Sandrine Bellepin échangeront régulièrement leurs élèves de maternelle pour des ateliers de motricité, de découvertes de l'alphabet, la fabrication d'un Abécédaire.

Pascale Ménigoz reviendra avec



Cécile Franzini (au centre) exerçait précédemment à l'école de Corre. Avec Brigitte, elle va seconder Caroll Theulin (à droite).

son accordéon pour illustrer la lettre A. Les parents pourront s'y associer selon leurs compétences, leurs passions. La classe est désormais pourvue d'un vidéoprojecteur.